

Frauenradtour 2023



Die diesjährige Radtour führte uns über Kervenheim an der alte Boxteler Bahn entlang (mit einem Zwischenstopp in der Villa Reichswald) zur Xantener Südsee. Hier machten wir unseren zweiten Zwischenstopp. Bei bestem Radfahrwetter ging es dann weiter über den Alleenradweg über Marienbaum zum wohlverdienten Eis essen nach Kalkar.

Nach ca. 60 km erreichten wir dann am Ende in Weeze unser Ziel und konnten im Waldhaus Weeze diesen wunderschönen Tag ausklingen lassen.

Vielen lieben Dank an Claudia und Christa für diese wie immer super vorbereitete Tour!





[Zurück](#)